

Communiqué de presse
Secteur petite enfance

La micro-crèche de Lamillarié se construira dans une usine !

En avril dernier, la Communauté de Communes Centre Tarn annonçait la construction d'une micro-crèche sur la commune de Lamillarié, dont l'ouverture est programmée début 2020.

La maîtrise d'oeuvre a été confiée au cabinet d'architectes MUTIKO de Toulouse et au terme de plusieurs séances de travail associant le service PMI du Tarn (Protection Maternelle Infantile), la CAF et les futurs utilisateurs du lieu, l'association "Optitbonheur", un plan a été arrêté en vue de la construction de cet équipement.

L'option s'est portée sur un bâtiment modulaire de 130m², qui sera installé aux abords de l'école de Lamillarié, permettant ainsi aux parents de déposer indifféremment grands et petits sur le même site.

Les marchés ont été confiés aux entreprises BARDOU (pour les fondations et les voirie) et MODULEM (pour le bâtiment modulaire). D'ores et déjà est programmée une visite de cette entreprise début septembre et tout au long du chantier qui ne subira aucun désagrément ou retard lié aux intempéries !

L'association "Optitbonheur" se tient prête pour enregistrer les premières inscriptions par mail à l'adresse suivante : optitbonheur81@gmail.com.

Une page Facebook est dédiée au projet : <https://www.facebook.com/Optitbonheur81/>



Micro-crèche à Lamillarié - Vue de l'entrée - MUTIKO architectes